

# HANURA

## Babinsa Koramil 07 Tenggilis Mejoyo Bersama Tiga Pilar Pantau Arus Mudik dan Balik

Arif Rido - [SURABAYA.HANURA.CO.ID](http://SURABAYA.HANURA.CO.ID)

Apr 13, 2024 - 13:07



SURABAYA - Serma Ngari, anggota Koramil 0831/07 Tenggilis, Polsek Tenggilis Mejoyo, dan instansi terkait lainnya telah melaksanakan apel bersama dalam rangka pengamanan arus mudik dan balik Lebaran Idul Fitri 2024. Kegiatan ini

dilaksanakan di Pos Pengamanan Lebaran yang terletak di Jalan Raya Panjang Jiwo, depan SPBU 54.602.64 Panjang Jiwo, Kelurahan Panjang Jiwo, Kecamatan Tenggilis Mejoyo, Surabaya pada Sabtu (13/04/24).

Apel bersama ini merupakan bentuk sinergi dan koordinasi antara Koramil 0831/07 Tenggilis, Polsek Tenggilis Mejoyo, dan instansi terkait lainnya dalam menjaga keamanan dan kelancaran arus mudik dan balik selama perayaan Idul Fitri. Pos Pengamanan Lebaran di Jalan Raya Panjang Jiwo dipilih sebagai lokasi strategis karena merupakan jalur utama yang sering dilalui oleh pemudik.

Dalam apel tersebut, Serma Ngari dan anggota lainnya diberikan arahan dan petunjuk terkait tugas dan tanggung jawab mereka dalam menjaga keamanan selama arus mudik dan balik Lebaran. Mereka siap memberikan pelayanan dan bantuan kepada pemudik yang membutuhkan, serta melakukan patroli dan pengawasan di sekitar jalur mudik dan balik.

Kehadiran anggota Koramil 0831/07 Tenggilis, Polsek Tenggilis Mejoyo, dan instansi terkait lainnya di Pos Pengamanan Lebaran ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi pemudik serta masyarakat yang melintas di wilayah tersebut. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan pelanggaran lainnya yang mungkin terjadi selama masa arus mudik dan balik.

Dengan adanya apel bersama ini, diharapkan pengamanan dan pengaturan lalu lintas selama arus mudik dan balik Lebaran dapat berjalan dengan lancar dan aman. Serma Ngari dan anggota Koramil 0831/07 Tenggilis, Polsek Tenggilis Mejoyo, serta instansi terkait lainnya siap menjaga keamanan dan ketertiban demi kenyamanan seluruh pemudik dan masyarakat Surabaya.